
8 Pièces

450 m²

Réf. 13461

13 900 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)
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Cap d'Antibes - Rare et idéalement située sur le célèbre Cap d'Antibes

face à la mer, découvrez cette superbe villa contemporaine entièrement

rénovée  aux  prestations  luxueuses  et  sophistiquées.  D'une  surface

d'environ  450m2  implantée  sur  un  terrain  d'environ  2300m2

entièrement  clos,  la  villa  est  agrémentée d'une très  grande piscine  de

18m.Dès  l'entrée,  de  grands  volumes  s'imposent  avec  un  salon,  une

salle  à  manger  et  une  cuisine  ultra  design  équipée  'Gaggenau',

l'ensemble ouvrant sur la terrasse et la piscine vue mer.A l'étage, luxe

et raffinement donne le ton aux matériaux digne d'un palace, ...

Cap  Antibes.  This  superb  contemporary  villa  has  been  completely  renovated  with

luxurious and sophisticated finishing's. A rare find, located on the famous and most

sought after Cap Antibes. Approximately 450m² property with a garden of approx.

2300m² with a large 18m pool. A large living room, dining room and fully equipped

“Gaggenau” designed kitchen all opening onto the terrace and the pool area.On the

1st floor, a grand en-suite master bedroom with walk-in wardrobe and TV lounge, 3

other  en-suite  bedrooms  all  decorated  with  the  splendor  of  a  palace.A  beautiful

office and a possibility of a ...

CARLTON INTERNATIONAL
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